
التحذير من السحر
كذلك أيضا كبائر الذنوب لا بد أن ننتبه لها، وأن ننكرها، وأن نغير على من يفعلها، وذلك لئلا تعمنا العقوبة؛ الله تعالى حرم
المعاصي صغيرها وكبيرها، ورتب على كثير منها العقوبة؛ فمثلا: الذين يتعاطون السحر أو الكهانة هؤلاء يعتبرون مشركين،

ويعتبرون كفارا، والذين يأتون إليهم ويقرونهم ويصدقونهم ويسألونهم؛ لا شك أيضا أنهم على خطر، وأنهم قد يعاقبون،
فننتبه لمثل هؤلاء.


